

Des nouvelles de Centrale Histoire

Chers amis,

En ce début d'année l'équipe de Centrale Histoire vous présente tous ses meilleurs vœux pour vous et tous les vôtres.

Cette lettre a pour premier but d'attirer votre attention sur notre projet de créer **les Cahiers de Centrale Histoire**. Afin de déterminer les meilleures conditions de diffusion, allez sur le site de Centrale Histoire en : <http://centrale-histoire.centraliens.net/divpdf/cahiers.pdf> lire le PDF expliquant ce que sera ce supplément à la revue, son coût papier et une description de ce que sera son contenu, articles d'histoire autour des centraliens de 15 à 30 pages et des témoignages. Comme cela est demandé, renvoyez-nous le bas de la 4^{ème} page ou envoyez un courriel à Jean-Louis Bordes (jean-louis.bordes@centraliens.net) indiquant si vous envisagez de vous abonner.

Les projets de Centrale Histoire pour 2010

- Centrale Histoire vient de terminer l'année avec la publication par l'Association d'une brochure bilingue français-anglais de 50 pages sur Louis Blériot. Cette brochure sera mise en vente sur la boutique de l'association et celle de Centrale Histoire. Elle a été rédigée par Jean-François Belhoste (71) de l'Ecole pratique des hautes études (EPHE), Sandra Delaunay du Musée des arts et métiers, et Gérard Hartmann historien de l'Aéro Club de France.
- Centrale Histoire avec Jean-François Belhoste et Jean-Louis Bordes, a participé aux premiers baptêmes des promotions Eiffel (2011) et Vian (2012), en assurant la présentation de ces deux illustres anciens, au cours de la cérémonie le 15 décembre dernier.
- Pour l'année prochaine Centrale Histoire qui a collaboré au choix du centralien de la carte de l'Association Marcel Schlumberger (1907), se chargera du programme éditorial correspondant. Un article sur Marcel Schlumberger se trouve déjà dans le numéro de décembre de Centraliens. Une manifestation au moins sera organisée autour de ce centralien de l'année, avec notre concours.
- En collaboration avec le Groupe de Paris, Centrale Histoire proposera des conférences comme celles déjà organisées avec Jean-François Belhoste, Jean-Louis Bordes, Claude Domergue, Daniel Gourisse. Une conférence sur l'hydroélectricité et l'énergie éolienne sera donnée par Bernard Tardieu (67) membre de l'Académie des technologies et Jean-Louis Bordes le 7 avril 2010.
- En 2010 Centrale Histoire publiera aux PUPS (Paris-Sorbonne), les actes du colloque sur les centraliens et l'industrie, 22 articles totalisant plus de 450 pages. Le travail final en relation avec l'éditeur est en cours. L'ouvrage sera présenté aux journées d'histoire de Blois en septembre 2010
- Centrale Histoire participera au colloque les 14,15 et 16 juin 2010 sur les expositions internationales au XIX^e siècle, organisés par les archives nationales et le CNAM entre autres organisations. Une séance spéciale sera consacrée aux centraliens sous notre responsabilité. Plusieurs d'entre nous préparent des communications à cet effet.
- Nous continuons d'alimenter la rubrique Histoire de la Revue Centraliens

Nous vous tiendrons au courant de l'avancement de ces projets et vous renvoyons à notre site www.centrale-histoire.centraliens.net, que nous nous efforçons d'étoffer et qui a totalisé 7.683 visites différentes en 2009 en augmentation de 283 % par rapport à 2008, et dont la fréquentation semble encore croître en ce tout début d'année.

Nous vous remercions de l'intérêt que vous manifestez pour nos projets.

Bien amicalement

Le bureau de Centrale Histoire